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 週刊第７号 

あびこ浩子 

ゆめ・みらい通信 

 みなさま、いつもお世話になっております。安孫子浩子です。 

 10月に入り、急に気温が下がってきました。あわてて衣替えされた方

も多かったのではないでしょうか。駅でお会いする皆さんの服装が秋の

色に変わってきていて、そこからも季節を感じています。 

 今月から9月議会についての市制報告会を各地で開催いたします。第1
回を14日(金)に穂積コミュニティセンターで開催いたしました。ご参加

いただいた皆様ありがとうございました。フラッと来ていただいて大丈

夫ですのでどうぞお気軽にお越しください。 

 皆様からのご意見の中で駐輪場の課題をお聞きすることが多いです。

朝の駅で、駐輪場の利用券を胸のポケットに入れておられる方をお見か

けします。定期券でしたらいらないので、定期が手に入らない方が多く

おられるのがわかります。かつて私も大学院の通学用に定期を申請しま

したら2年経って卒業した春に「空きました」と連絡がきました。数年

も待ち続けることになる現状があります。 

 問題は土地がないということです。駅の近くで広い場所があれば、と

考えますがなかなか見つかりません。立体にして、上にあげるか、地下

に広げるかと考えますが、例えば、機械式駐輪場で一台を預けるのに1
分以上かかった場合、何十人もの方が順番待ちすることになれば大変な

時間を要します。朝急いでいるのにその時間は待てないです。しかしき

ちんと対応しなければ放置自転車が増えることになります。 

 駅周辺整備で駅前広場を立体化して、2階部分を駐輪場にしたらその

まま、改札口に行けるのではと思ったりしますが、自転車を2階に挙げ

るのが大変ですしね。皆様アイデアございませんか？(裏面に駐輪場待

機状況を載せています） 

駐輪場の現状について 
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【あびこ浩子プロフィール】 

玉櫛小・南中卒業／1980大阪府立千里

高校卒業／1984関西大学文学部卒

業／2008大阪市立大学大学院創造都

市研究科共生社会研究分野修士課程

修了／大学時代銭原キャンプ場でカ

ウンセラーとして活動 

1984高槻市立第7中学校教諭／1987茨

木市立三島中学校へ転任1990退

職／2000沢池幼稚園PTA会長／2002
穂積小PTA会長／2006茨木市PTA協議

会会長／2004NPO法人

Chacha－House 代表理事/2006穂

積小校区青少年健全育成運動協議会

会長／2006NPO法人子育て広場全国

連絡協議会理事／2011穂積地区自主

防災会会長／2012穂積地区福祉委員

会副委員長 

2008・4茨木市議会議員補欠選挙で初

当選／2009・1茨木市議会議員選挙で

2期目当選／2013・１選挙3期目当選 

夫、長女、長男、次女夫婦と孫娘 

連絡先：（自宅）茨木市穂積台１２－５０３穂積台グランドコーポ 

     TEL＆FAX 072ｰ624-5480  

Facebook：安孫子浩子｜WEBサイト：http://www.hiroko-abiko.jp    

シニアカレッジオープン講座・立命館大学 
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電話＆FAX  ０７２（６２４）５４８０ 

Email: abiko-h@hcn.zaq.ne.jp 

【自宅】茨木市穂積台12-503穂積台グランドコーポ 

あびこ浩子連絡先 

お互いさまと思える茨木に! 

生活者の視点を政治に！ 

HP： http://www.hiroko-abiko.jp 

facebook「安孫子浩子」お友達申請待っ

てます 

毎週火曜日・木曜日の朝、ＪＲ茨木駅西口下で朝のご挨拶させていただき、通信を配布させて

いただいています。お急ぎとは思いますが、お時間許せば手に取っていただけましたら幸いで

す。駅で見かけたらお声をかけていただけたらとても嬉しいです！ 
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茨木市駐輪場定期券待機状況 

 (前ページに続く)保育所待機児童は大きな問題です

が、駐輪場待機状況も大変なものです。（H28.9現在) 

400人以上待機されているの駐輪場です。 

 

 

 

 

 

 

「駅リンくん」のレンタル自転車で

したら月2060円、月20日利用するな

ら一日100円の方が60円安いです

が。整備がいらず、駅横で返却でき

る利点はあります。 

「あびこ浩子市政報告会」 

開催しました。 

 第1回 9月議会報告会を開催しました。 

日時：10月14日(金）PM7～8  

場所：穂積コミュニティセンター 会議室2 

 夜分でお出ましにくい中お集まりいただきあり

がとうございました。私から9月議会報告と、JR

駅周辺整備についてお話させていただきました。

工事が続くJR駅 周辺ですが、平

成30年春に は、イオン茨

木へのトンネル が開通し、

駅舎での店舗も 開業します。

また、JR総持寺 新駅も開業しま

す。 

 それら工事の次に西口側の整備が始まります。

西口側にエスカレーターがないことで、ご不便、

ご不自由されているご様子をみておりまして、一

日も早く設置されるようにと思っています。 

 自転車専用道路のこと、自転車通行の危険なこ

と、駐輪場の問題など、皆さんからご意見をいた

だきました。それぞれ取組の現状をお伝えいたし

ます。今週は続いて、第2回：10月20日(木)

AM11～１２：中津コミュニテイセンター 会議

室１ 第3回：10月23日(日）AM11～１２：彩

都西コミュニティセンター 会議室3に伺いま

ご参加ありが

とうございま

した 

茨木市観光協会【レンタサイクル】 

http://www.ibaraki-kankou.or.jp/access/
rentalcycle.html 

双葉町駐車場 536名 

松ヶ本町自転車駐車場 427名 

西駅前町自転車駐車場 675名 

JR茨木駅東口自転車駐車場 575名 


